

# *Agradecen labor de juristas en cronograma legislativo de Cuba*

---



La Habana, 8 jun (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, agradeció la labor de los juristas en la implementación del cronograma legislativo, un plan que pretende la aprobación de varias leyes hasta 2022.

"Conmemoramos el Día del Trabajador Jurídico en #Cuba en medio de la compleja lucha contra la #Covid-19", escribió Marrero en su cuenta de la red social twitter.

El ocho de junio fue escogido como Día del trabajador jurídico porque en igual fecha de 1865, el líder independentista Ignacio Agramonte discutió su tesis de grado para recibirse de abogado, en la Universidad de La Habana. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225057-gradecen-labor-de-juristas-en-cronograma-legislativo-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**